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個字？ 

陳委員瑩：（在席位上）可以。另外本席要針對提案內容做發言。 

主席：請陳委員瑩發言。 

陳委員瑩：主席、各位列席官員、各位同仁。本席提案中「部落媽媽」後面要加上「或者是二度就

業」。 

簡署長慧娟：我覺得就讓「部落媽媽」的定義比較寬鬆。 

陳委員瑩：我知道，我的意思是再補上「或者是二度就業」，因為有男有女，有沒有一個名詞…… 

高委員金素梅：（在席位上）或者就不要用「部落媽媽」。 

簡署長慧娟：在地人力。 

陳委員瑩：因為其實在部落裡，部落婦女就是一個很特殊的結構。 

高委員金素梅：（在席位上），不只是部落媽媽，還有…… 

陳委員瑩：我這只是一個…… 

簡署長慧娟：我想用「在地人力」比較合適。 

陳委員瑩：可以。 

簡署長慧娟：就用「部落在地人力」。 

主席：好，用「部落在地人力」。 

請勞動部勞動力發展署劉署長發言。 

劉署長佳鈞：主席、各位委員。因為我們在分工時，有關在原鄉裡辦的訓練應該都是由原住民委員

會負責，我們主要負責平地的訓練…… 

高委員金素梅：（在席位上）沒有，你們勞動部也有啊！怎麼會沒有呢？你們有一些職業訓練，不

是嗎？ 

主席：請勞動部勞動力發展署訓練組林組長說明。 

林組長仁昭：主席、各位委員。職業訓練事實上有分工沒有錯，這是在技藝跟就業方面的分工，但

是在照顧服務員這部分則是各部會、地方政府以及原住民委員會都有參與這樣的訓練計畫。 

高委員金素梅：（在席位上）你們也有啦！ 

林組長仁昭：我們有，我們大部分都在平地比較多。 

高委員金素梅：（在席位上）你們有職業訓練啊！ 

劉署長佳鈞：我們都是在平地為主，所以我剛才說…… 

陳委員瑩：（在席位上）我們有平地原住民，他們也在平地啊！ 

劉署長佳鈞：平地的部分，我們本來就在做了。 

高委員金素梅：（在席位上）不要卸責，在原住民部落，你們也有做訓練，怎麼會沒有？ 

陳委員瑩：（在席位上）那你要做還是不做？ 

劉署長佳鈞：要做。 

主席：劉署長就不要表示意見了。我們按照剛才修正的文字通過。 

臨時提案均已處理完畢。 


